



Partido Verde anuncia que se une a Guadiana de Morena en las elecciones en Coahuila



El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) anunció que se sumará a Morena en Coahuila, cuyo candidato a gobernador es Armando Guadiana, por lo que llamará a sus simpatizantes a votar por él este 4 de junio en los comicios.

En conferencia de prensa, Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, y Karen Castrejón, dirigente nacional del Partido Verde, anunciaron que ambos partidos buscarán el triunfo de Guadiana en Coahuila.

“El Partido Verde, privilegiando a la gente del Estado de Coahuila, más que a los candidatos, decidió avanzar y consolidar la Cuarta Transformación, aquí en este Estado, en ese sentido, apoyamos a la candidatura a Gobernador de Armando Guadiana”, explicó Castrejón.

“Él es el que verdaderamente apoyará a la gente de abajo, la que menos tiene, y poder lograr esos principios que hoy se requieren para traer la Cuarta Transformación en el Estado y en ese sentido hacer el llamado a nuestra militancia, a nuestros simpatizantes, que trabajaremos en conjunto también y le tomaremos la palabra al compañero Mario Delgado para poder consolidar un proyecto conjunto para 2024, en donde los candidatos a diputados federales tendrán un espacio para que formen parte del próximo proyecto”, agregó.